

¡¡ VIVA SAN PASCUAL!!

¡Viva San Pascual!... ¡¡Vivaaaaa!!

Con esta exclamación manifestamos: nuestra alegría, el gozo de estar en Maranchón, el orgullo de tener, como Patrón e intercesor, un santo imitable, un hombre de nuestra tierra... sencillo, humilde, campesino...

A unos les motiva más una característica y a otros, les satisfará más otra, a mí... soy así de egoísta, todas. Lo cierto es que, el 17 de mayo, todos sentimos el deseo de presentarnos en el pueblo y celebrar la fiesta del patrón.

¡Qué alegría comprobar que, el esplendor que se está recuperando de la fiesta es, cada año, mayor!

Es sugestivo ver llena la Asociación Cultural y todos rebotantes de gozo viviendo el concierto del grupo "Nuevo Amanecer" de Getafe, donde toca y canta nuestro querido Pepito Cendejas, galardonado con el 1º premio en el Karaoke del Teatro "La Latina", concurso de cantores de la 3ª Edad.

Ni el diluvio que nos cayó, ya terminando el concierto, impidió que se llenara el Centro Social y después la Plaza Mayor danzando y bailando al ritmo de nuestros "Músicos de Siempre".

"La Migaña" volvió a llenarse por la noche para saltar y bailar con la gran orquesta "Alquimia" que aglutinó hasta el amanecer a todos los



El Pollo.

jóvenes y no tan jóvenes de todo el contorno.

También fue hermoso y satisfactorio ver la iglesia llena en la celebración de la Eucaristía así como las calles del pueblo y la Plaza Mayor acompañando la procesión del santo... y bailando "El Pollo" con trajes regionales... Por cierto, es de reseñar que el Mayordomo con la ayuda del Excelentísimo Ayuntamiento nos agasajaron a todos los asistentes no sólo con limonada y



Granizada.

bollos sino también con abundante jamón serrano... para que las energías no faltasen.

Gracias, también, a la Junta Directiva de la Asociación y a Juan Archilla que allanaron el patio e hicieron un camino de asfalto... Lo que permitió salir indemnes de la Asociación tras el antedicho "diluvio" y se pudiera descargar, después, los complementos de la Orquesta "Alquimia".

No quiero terminar esta reseña sin manifestar mi agradecimiento, en nombre de la Junta Directiva, a Álvaro y a Néstor, fieles colaboradores de siempre, por la maravillosa decoración que han hecho del fondo de la Galería sita sobre el mostrador de la Asociación. Como veis, ha quedado de lujo.

...¡Que cunda el ejemplo!

¡¡Gracias!!

Texto: Julia Merodio

Fotos: M. Atance



Concierto.